
順番 議席 質問議員 答弁者

①

中学校に於いては、この夏からエアコンの使用が始まっている。
実際の使用は何月何日から、その時の外気と室内温度は。現時
点までの導入前と導入後の教室環境の変化は。教育長、教師及
び生徒の感想は。

②
この夏、中学校の授業日数とエアコン稼働日数及び平均稼働時
間は。授業日以外にもエアコンを使用することはあるか。

③

強烈な暑さが続いている。小学校の保護者の皆さまは、エアコン
設置を強く求めている。中学校の教室環境を考え、お金をかける
とそれなりの成果が期待できる。富士見町の住宅でも、年々エア
コン設置が増えていると聞く。県下の小中学校エアコン設置状況
を見ても、多くの学校で設置されている。小学校へ設置する考え
は。

④
庁舎1階と選挙管理員会で、試験的に使用した移動式エアコンの
運用結果は。　また、今後庁舎全館設置の考えは。

①

現在把握している有害鳥獣被害地域は。特にサルによる被害地
域は。被害報告が入ると町はどのように対応しているか。今年は
サルによる被害が拡大していると思われるが現況は。現実、サ
ルは増えていると思われるが、捕獲対策は。

② 山に行こう補助金の申し込みは、現在何件か。

③
サル・カラス等の追い払いにロケット花火を配布しているが、区
長に１回2箱としている根拠は。

④
サルの移動等範囲も含め把握に努めていると思われるが、住民
も迅速に対応するため、移動映像、被害映像または位置情報を
アプリを使用して、共有する考えは。

⑤
平成29年より個人設置電気柵への補助金が始まり、高い効果を
発揮している。各年度の設置件数及び補助金支払い件数は。

①
地域の脱炭素化、再エネルギーの推進についての基本的な考え
は。

②
カーボンニュートラルの実現に向けて、町独自の戦略を構築して
いるか。また、ロードマップを作成しているか。

③
町長が社長を務める富士見メガソーラーや、県営産業団地に建
設されたメガソーラーを、再エネ推進事業に活用できないか（再
エネ由来の電力の普及）。

④ 環境省が行動計画を作成したRE100に取り組む考えは。

⑤ 木質バイオマスストーブの普及を進める考えは。

⑥ 小水力発電の可能性をどう見るか。

⑦
新設された「地域脱炭素移行・再エネ推進交付金」を活用する考
えは。

⑧
地域脱炭素、再エネ推進の事業は、さまざまな部門にかかわる。
専門の部署が必要ではないか。

町長

中学校エアコン使
用の評価、小学校3
校導入、移動式エ
アコンの試験的運
用の効果の検証に
ついて

教育長
町長

（２）
有害鳥獣被害地域
及びサル被害の減
少対策について

町長

２ １ 川合 弘人 （１）

地域脱炭素、再エ
ネ推進に向けて、
町が目指す姿はど
のようなものか

 質問順   　第５２５回　令和４年９月定例会　一般質問通告一覧表　                      富士見町議会

質 　問 　事　 項 質　　　　問　　　　要　　　　旨

１ ２ 五味 平一

（１）
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① いつから債務超過となり、現状の規模はどのくらいか。

② 上下分離方式の成果をどう見るか。

③
施設を所有する「下」の役割として、迫りくる施設の老朽化に今
後、どのように対応していく考えか。

④
経常利益の目標値はあるか。債務超過は解消できるか。また、
何年後を見込んでいるのか。

⑤
上下分離方式から、新旧分離方式への移行という方向もあるの
ではないか。

①
草刈り未実施の問題は今年も顕在化した。例えば、オオハンゴン
ソウが咲き誇っている里山の現状をどう見るか。

②
富士見型農地維持活動支援モデル事業を拡充する考えはない
か。

③
小規模集落は予算規模も小さく、区内道路の整備や側溝の改修
もままならない。支援策はないか。

（１）
女性の生理の貧困
対策

①
「女性の生理の貧困」は報道でも取り上げられ、多くの自治体で
学校の女子トイレに生理用品を置いていると聞いている。町でも
実施してはどうか。

町長
教育長

（２）
境小学校周辺の太
陽光発電事業につ
いて

①

境小学校周辺で、２地区が３月１８日前に申請されている。周辺
住民、小学校の保護者から、説明不十分、不許可をとの声が届
いている。審査の状況は。これらの声に沿い不許可にすべきで
はないか。

町長
教育長

（３）
福祉医療費の完全
無償化を

①
福祉医療費の窓口負担をゼロにする、完全無償化の自治体が
増えている。町でも実施すべきではないか。

町長

（４）
富士見高・茅野高
再編統合案に反対
を

①
県立高校第２期再編・整備計画３次案が発表され、富士見高校
と茅野高校を再編統合する案が示された。これは富士見町の将
来構想にとって容認できないと思うが。

教育長
町長

① 現在の申請状況は。

② 対応困難ケースの庁内協議はあるか。

③ 適時適切に住民への情報提供は考えないか。

① 統計的数字は。

② 学校・家庭・専門機関等との連携は。

③ 尚かつ、対応困難なケースの取り組みは。

①
生理痛、その他女性特有の現象は、疾病としての認識が低いの
が現状である。学校現場での教育的取り組みは。

② 成人女性への取り組みはどうなっているか。

① 再開発プロジェクトチームの編成は考えないか。

② 現状、行政が考えている活性化アイテムは。

①
広く町民に呼びかける。これをテーマに定期的に話し合う。その
芽出しは考えないか。

② 街づくり、将来ビジョンは。

（１）
再度問う、太陽光
発電施設申請者へ
の対応等について

町長

（３）
女性の健康につい
て、学校・一般成人
女性への対応は

町長
教育長

３ ８ 名取 武一

４ ６ 島　　正孝

２ １ 川合 弘人

（２）

富士見パノラマリ
ゾートが、債務超過
を解消する見通し
はあるか

町長

（３）
小規模集落が抱え
る課題にどう対応
するのか

町長

教育長
学校現場での集団
不適応児童・生徒
への対応は

（２）

（４）
富士見町駅前商店
街の活性化と再開
発について

町長

（５）

歴史のある街には
深い森があり、緑
の豊かな街並みが
ある
街づくりと植樹計画
はあるか

町長
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①
プラネタリー・バウンダリー。ティッピングポイントについて、首長
の認識が重要になっている。町長の考えは

② バーチャルウォーターに対する町長の認識は

③ 地域内での食糧自給率、飼料の自給率を上げる取り組みは

④
八ヶ岳山麓で重要とされる環境保全型農業（減農薬、減化学肥
料、水質保全）での取り組みは

⑤ 気候変動に備える農業分野の適応策は

① 令和5年度から始まる定年延長に向けた準備は

② 管理職の登用、人事考課についての基準は

③ 組織の改編についての考えは

④ 役職定年後の職員への研修予定は

①
　小手沢地区の整備事業の進捗状況と、有害鳥獣対策の効果
検証は出来ているか。

②
山へ行こう事業の補助金の活用状況と、対象地域への住民告知
はどの様に行われているか。また、狙いどおりの効果はあがって
いるか。

③
小手沢地区や河路地区での整備事業は現在進行中であるが、
有害鳥獣対策も含めて、次なる計画も実施すべきではと考える
が、新たな場所の整備計画は予定されているか。

④
小手沢地区の整備対象地権者は７２軒ほどと把握しているが、こ
のうち整備計画に同意されなかった地権者がいれば、その理由
は何か。

①

６市町村中で富士見町と原村を除いて、４市町ではすでに合葬
式墓地の公設が行われて、それなりの成果が上がっている。原
村においては整備を進める旨の方針が発表されたが、富士見町
は必要ないと結論づける理由は。

②

最近県の内外から富士見町に移住してくる子育て世代も増加し
ているようだが、この様な移住者の皆さんが一生富士見町に住
み続けて、骨を富士見の地に埋めるつもりの人達にとっては、合
葬式墓地と言う選択しが現代的な発想ではないかと考えるが町
の考えは。

③
町営丸山墓地もこれ以上販売が伸びるとは考えにくいが、丸山
墓地の販売状況も踏まえたうえで、将来のあり方を合葬式墓地
計画を検討してはどうか。

町長

令和5年度から始ま
る公務員定年延長
を見据えた人事計
画について

町長

６ ９ 織田 昭雄

（１）
里山整備事業につ
いて

町長

（２）
合葬式墓地の在り
方について

５ ５ 牛山 基樹

（１）

みどりの食料シス
テム戦略の自治体
基本計画策定に向
けて
　（進行する温暖化
の中、環境と調和
のとれた食料シス
テムの確立のため
の環境負荷低減事
業活動の促進、持
続可能な富士見町
の将来農業政策と
振興について）

町長

（２）
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①
災害発生が予測される事態になった時に、どのようにその情報を
一人も漏らすことなく伝えるか。1次避難所2次避難所のWi-Fi整
備はどの程度進んでいるか。

②
8月の東北北陸大雨の際、犠牲者を出さなかったのは、行政区
や行政が、住民個々の情報をきちんと把握していたからである
が、町はどのような方法で把握しているか。

③
デジタルデバイドの問題は、居住区域・年齢・収入など色々な要
因から発生しており、格差の種類も深刻さも広がっているが、そ
の格差を埋めるための方法は。

④
独居の高齢者が増加しているが、一人であることの不安や寂しさ
にどのように寄り添っているか。

⑤
児童にＩＣタグを配布し、学校の登下校をAPで収集し、共働きの
両親が確認できる見守りサービスとしての活用も視野に入れて
は。

①
観光戦略構築調査委託費について、富士見パノラマスキー場以
外の観光施設への適用状況は。

②
経営が難しい観光施設を今後どのようにフォローアップしていく
か。

① 企業の進出計画の進展状況は、何件くらいの案件があるか。

② 今後の予想は。

③ 集積に対しての問題点は、周辺住民の理解度は。

④ 問題があるとすれば、その解決策は具体的にされているか。

⑤ 町外からの進出企業の状況は。

⑥ 実績を作るための追加手段はあるか。

⑦ 将来の工業振興地域としての構想をどう考えているか。

① 町民の公園としての施設利用者の満足度は。

② 健康増進の付帯設備は利用されているか。

③ 遊具の増設を希望する声があるが、考えているか。

④
利用者からの指導員の配置を望む声があるが、再配置を行う考
えはあるか。

⑤ 管理棟の中にある交流スペースの拡充を考えているか。

⑥ コミプラの駐車場に子供達の交流スペースができないか。

①
2025年に開催される国体における自転車競技は、どのような道
路環境の上で、どのルートで行われるか。

② 国体終了後の道路利用として考えられることは。

③
自転車走行が安全にできる道路標示のある町道の整備を求め
る町民の声があるが可能か。

④
　八ヶ岳側と入笠側にそれぞれサイクルロードの整備を行い、子
供たちが自転車を楽しめる整備を行う考えは。

（３）
 自転車（Eーバイ
ク）で走れるまちづ
くりについて

町長
教育長

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　９月 ５日（月）　５名　１番 ～  ５番
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　６日（火）　３名　６番 ～  ８番

（１）

工業振興条例の一
部改正による、 テ
クノ街道沿線への
企業集積について

町長

（２）
 ゆめ広場ふじみの
施設について

７ ４ 小倉 裕子

（１）

町民にとって必要
な情報は
それはきちんと全
ての町民に届いて
いるか

町長

（２）

商工観光戦略構築
事業及び観光施設
の今後の在り方に
ついて

町長

８ ７ 三井 新成

町長
教育長
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